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BERATUNGSFOLGE  

    

Gremium Termin Zuständigkeit Status 

Umwelt- und Planungsausschuss 24.08.2023 Entscheidung öffentlich 

 

 

 

Modernisierung ländlicher Infrastruktur Wirtschaftswege 

- Sachstandsbericht zur Baumaßnahme "Brock/Schirl" 

- Beschluss über die Vorbereitung der Beantragung von weiteren Fördermitteln 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Sachstandsbericht: 

 

Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen. 

 

Beschluss über die Vorbereitung der Beantragung von weiteren Fördermitteln: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, die Beantragung von weiteren Fördermitteln für den 

Wirtschaftswegeausbau vorzubereiten. 

 

 

Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 

 

Für den weiteren Wirtschaftswegeausbau sind ausreichende Mittel im Haushaltsplan 

für das Jahr 2024 bereit zu stellen. Entsprechende Einnahmen über Fördermittel des 

Landes Nordrhein-Westfalen (NRW) sind zu veranschlagen. 

 

 

 

 

Gemeinde Ostbevern 

Der Bürgermeister 
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Gleichstellung: 

 

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja    nein  

 

 

Sachdarstellung: 

 

Für Gemeinden, die über ein von der Bezirksregierung Münster anerkanntes Wirt-

schaftswegekonzept verfügen, wurde im Dezember 2022 ein Förderprogramm des 

Landes NRW, das Fördermittel in Höhe von bis zu 70 % der anrechenbaren Kosten 

(max. 500 T€) bereitstellt, aufgelegt. Daraufhin hat die Gemeinde Ostbevern rechtzei-

tig im Februar 2023 einen entsprechenden Antrag für die Ertüchtigung von Wirt-

schaftswegen in den Bauerschaften Brock und Schirl gestellt. Über den Sachstand da-

zu wird in der Sitzung berichtet. 

 

Das Land NRW hat nun angekündigt, auch im Jahr 2024 Fördermittel bereitzustellen. 

Der für die Bewilligung dieser Mittel notwendige Antrag wird voraussichtlich bis zum 

12.01.2024 vorgelegt werden müssen. Allerdings sind die Eckdaten, insb. die Höhe 

der Förderung, noch nicht bekannt. Insofern scheint es sinnvoll, sich auf eine kurze 

Frist für die Einreichung eines Förderantrages einzustellen und verschiedene Alterna-

tiven für eine Ertüchtigung von Wirtschaftswegen vorzubereiten. Verwaltungsseitig 

wird empfohlen, die Beantragung von weiteren Fördermitteln für den Wirtschafts-

wegeausbau vorzubereiten. 

 

 

 

 

 

Karl Piochowiak 

Bürgermeister 

Hans-Heinrich Witt 

Fachbereichsleitung 
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